

Antrag Nr. 19-O-03-0020

CDU

Betreff:

Anbringung einer zweiten Babyschaukel auf dem Spielplatz Wallufer Platz

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, auf dem Kleinkinder-Spielplatz Wallufer Platz, eine zweite Babyschaukel aufzustellen.

Begründung:

Von den knapp 12.000 Bewohnerinnen und Bewohnern des Rheingauviertels sind rund 20 Prozent Familien mit Kindern, sieben Prozent davon sind Kinder unter sechs Jahren. Daher und aufgrund der umliegenden Kindergärten und Kinderkrippen und der Tatsache, dass dieser Spielplatz über eine Babyschaukel verfügt, wird der Spielplatz von zahlreichen Familien auch außerhalb des Rheingauviertels frequentiert.

Bei insgesamt vier Schaukeln gibt es lediglich eine Babyschaukel und Kleinkinder. Gerade diese ist sehr begehrt und es kommt immer wieder zu Warteschlangen an dieser Schaukel.

Wiesbaden, 13.08.2019